

令和3年度7月分

建設・上下水道関係

件名	通学路について
内容	<p>京葉ガスタンクの前から木下街道（てらお）までの道に速度制限はありますか？ 裏道として使われてる方が多いのかもしれませんが、交通量も多くかなりスピードを出して走行する車が多いので子供を歩かせるのが不安です。速度制限を設けることや、横断歩道を作っていただくことはできないでしょうか？</p>
回答	<p>市長への手紙をいただきありがとうございます。 また、日頃より市政への御理解、御協力を賜りありがとうございます。 お寄せいただきました市長への手紙についてお答えします。 御質問のありました京葉ガスタンク前から木下街道までの路線(市道04-040号線)については、現在のところ速度制限は設けられておりません。 速度制限を設けること及び横断歩道を設置することにつきましては、千葉県公安委員会（印西警察）が管轄となっていることから、市では、現地を確認し印西警察へ報告等を行って参ります。 また、市では通学路の安全確保を目的とするPTAからの要望を毎年いただき、通学路における危険個所の合同（市・警察等による）点検を実施しております。今年度は八街市での痛ましい事故を受け、更に危険個所の選定箇所を広げ、緊急一斉点検を実施します。 点検を実施した箇所については、関係部署と連携し、安全対策を進めてまいりますので御理解くださいますようお願いいたします。 (関係課：学校政策課、道路課)</p>

件名	交差点の車止めの設置について
内容	<p>大松交差点に車止め（ボラード）の設置をしてください。マクドナルド側は設置されたのに反対側は設置されていません。</p>
回答	<p>市長への手紙をいただきありがとうございます。 また、日頃より市政への御理解、御協力を賜りありがとうございます。 お寄せいただきました市長への手紙についてお答えします。 市では、白井市小中学校PTA連絡協議会からの要望に基づき、市、印西警察署及び白井市小中学校PTA連絡協議会による通学路危険個所の合同点検を行っており、御要望のありました大松交差点については、合同点検の結果等を踏まえ、これまでに交差点改良、ガードレールや車止め（ボラード）の設置などを行っております。 また、今年度は八街市での痛ましい事故を受け、更に危険個所の選定箇所を広げ、緊急一斉点検を実施いたします。点検に当たっては、御要望のありました大松交差点東側の箇所も含めて点検し、関係機関等の意見を踏まえて、安全対策を講じることとしておりますので御理解くださいますようお願いいたします。 (関係課：道路課、学校政策課)</p>

件 名	生活道路について
内 容	<p>てらおスーパーの前から堀込 3 丁目方面の桜並木までの突き当りの生活道路として指定されている箇所について、結構なスピードで走行する車が多く見受けられます。あそこは、池の上小の児童・南山の中学生・白井高校の生徒が数多く通行する通学路です。路面にダンパーなどスピードを抑制する機能を持たせるようにしたらいかがでしょうか。</p> <p>また、白井郵便局前の横断歩道についても、歩行者がいるにも拘わらず一時停止しない車が後を絶たないので、押しボタン式の信号の導入を強く要請します。</p>
回 答	<p>市長への手紙をいただきありがとうございます。</p> <p>また、日頃より市政への御理解、御協力を賜りありがとうございます。</p> <p>お寄せいただきました市長への手紙についてお答えします。</p> <p>てらおスーパーから堀込3丁目方面の桜並木までの突き当り道路を含む堀込3丁目東地区内道路につきましては、これまで市、印西警察署及び沿線住民の方々に協議を行い、「生活道路」、「歩行者優先」等の路面標示や外側線の設置等の交通安全対策を実施しております。</p> <p>御提案のありました路面へハンプを設置することにつきましては、通過車両のスピード抑制に効果的と捉えておりますが、振動や騒音等による周辺への影響等もあることから、いただいた御意見等については、今後の安全対策の参考とさせていただきます。</p> <p>市としましては、今後も関係機関等（教育委員会・印西警察署等）の意見等を踏まえ、安全対策を講じることとしておりますので御理解くださいますようお願いいたします。</p> <p>また、白井郵便局前の横断歩道への押しボタン式信号機の設置につきましては、千葉県公安委員会（印西警察署）が管轄となっていることから、市では、現地を確認し、印西警察署へ報告等を行ってまいります。</p> <p>（関係課：道路課、学校政策課）</p>

件 名	児童の通学路の法目橋について
内 容	<p>法目池ノ上歩道橋の耐震補強がされていないようですが、東日本大震災後の地震の多さと梅雨などにおける線状降水帯の大雨に、対応できている安全性のある橋になっているのでしょうか？劣化している場所はありませんか？定期点検はされていますか？最後に点検された日は、いつになりますか？</p> <p>子供達の毎日の通学路や住人の通勤にも使われています。</p>
回 答	<p>市長への手紙をいただきありがとうございます。</p> <p>また、日頃より市政への御理解、御協力を賜りありがとうございます。</p> <p>お寄せいただきました市長への手紙についてお答えします。</p> <p>橋梁の点検につきましては、道路法施行規則により、5年毎に近接目視点検の実施が義務化されており、当市におきましても白井市全域の橋梁について5年毎の点検を実施しております。</p> <p>この点検に基づき橋梁の健全度や重要度から優先度を判定し、計画的かつ予防的な維持管理を行い、橋梁の長寿命化を図ることを目的に「白井市橋梁長寿命化計画」を策定し、現在の橋梁補修工事は、北総線を跨ぐなどの優先度の高い橋梁から行っております。</p> <p>御質問のございました「法目池ノ上歩道橋」につきましては、平成31年度（令和元年8月）に点検を行っており、橋梁の構造的な問題となる劣化はなく、直ちに補修工事が必要な状況ではございませんが、予防保全の観点から今後、補修工事を実施する予定です。</p> <p>なお、大雨により通行に支障とならないよう橋梁の管理パトロールを実施しており、排水や路面の損傷状況を確認し、異常等の発見に努めているところです。</p> <p>また、他の場所についても、市では通学路の安全確保を図ることを目的に毎年通学路における危険箇所の合同点検を実施しておりますが、今年度は八街市での痛ましい事故を受け、更に危険箇所の選定箇所を広げ、一斉点検を実施します。</p> <p>点検を実施した箇所については、関係部署と連携し、安全対策を進めてまいりますので御理解くださいますようお願いいたします。</p> <p>（関係課：道路課、学校政策課）</p>

件名	バスケットボールについて
内容	白井市富士内にバスケットボールができる公園を作ってください。
回答	<p>市長への手紙をいただきありがとうございます。</p> <p>また、日頃より市政への御理解、御協力を賜りありがとうございます。</p> <p>お寄せいただきました市長への手紙についてお答えします。</p> <p>市内の公園にバスケットボール等の球技をする場所を設置することについては、他からも御意見をいただいているところですが、フェンス等により周囲を囲うなど他の利用者への制限が生じてしまうことや、今後の公園のあり方などの整理が必要となります。</p> <p>また、本年度より公園施設長寿命化計画に基づき、既存の老朽化した遊具や公園施設の修繕、更新等に取り組むこととしており、新たな施設整備については予定しておりません。</p> <p>そのため、現在、富士地区内に整備する予定の『(仮称)富士公園』についても、バスケットボール等の球技ができる施設整備については予定しておりませんが、公園内で軽めのドリブルやパス回しなどをすることは「ボール遊び」として、御利用いただけますので他の公園利用者など周囲に気を付けながら御利用下さい。</p> <p>市といたしましては、いただいた御意見などを参考にしながら、今後も利用しやすい公園環境づくりに努めてまいりますので御理解くださるようお願いいたします。</p> <p>(関係課：都市計画課)</p>

件名	道路の整備について
内容	<p>市役所に向かう聖仁会病院側の歩道について、整備を要望致します。</p> <p>栗林の土砂が歩道に流出しており、雨の日、翌日などは泥の水溜りとなり、通勤・通学者が非常に迷惑しております。土砂が流出しているため本来の歩道より狭くなり、自転車の高齢者や中高生も危険な状態になる事も多く、改善・整備が必要と実感しております。少なくとも栗林からの土溜めは是非お願い致します。</p>
回答	<p>市長への手紙をいただきありがとうございます。</p> <p>また、日頃より市政への御理解、御協力を賜りありがとうございます。</p> <p>お寄せいただきました市長への手紙についてお答えします。</p> <p>御要望いただきました道路につきましては、県道白井停車場線となっており千葉県管理となっております。</p> <p>そのため、いただきました御意見については、当該道路を管理している千葉県印旛土木事務所に要望してまいります。</p> <p>なお、千葉県においては要望を受けた場合、現地確認等を行うとのことですので、御理解くださいますようお願い申し上げます。</p> <p>(関係課：道路課)</p>